



La doyenne d'âge de l'Assemblée nationale dénonce l'inefficacité et l'absentéisme des députés de la 10^e législature.

Dans son discours à l'Assemblée nationale, la doyenne d'âge des députés Laurentine Koa Mfegue, a dressé ce mardi un bilan peu flatteur de la 10^e législature. La vieille parlementaire a critiqué l'inertie, l'absentéisme et l'indiscipline de ses collègues.

L'honorable Laurentine Koa Mfegue, a mentionné que malgré le vote des lois, les députés n'ont pas pris suffisamment à cœur les préoccupations des citoyens, laissant des problèmes tels que la corruption, les coupures d'électricité et le manque d'accès à l'eau potable sans réponse adéquate.

Elle a appelé ses collègues à un examen de conscience et les a encouragés à s'impliquer davantage dans les questions qui touchent directement la vie quotidienne des Camerounais.

Alors que les élections législatives sont prévues pour février 2025, il est possible que le président de la République décide de les reporter d'un an afin de soulager le calendrier électoral chargé, qui prévoit également une élection présidentielle la même année.